
 
Unterrichtung: 
 
 
Der Stadtrat hat mit Beschluss vom 21.06.2018 die Einrichtung eines 
Wirtschaftsforums vor-gesehen. 
Zur Durchführung, Moderation, Themenaufbereitung und Themengestaltung konnte 
Herr Dr. Dickmanns als erfahrene Persönlichkeit in diesem Bereich gewonnen 
werden. 
 
Herr Dr. Dickmanns ist bereits seit einigen Jahren im Landkreis Mayen-Koblenz für 
die Wirtschaftsförderung und Unternehmerbefragungen, Fachkräftesicherung und 
weiterer Themen aktiv und kennt den Wirtschaftsraum. Die so vorliegenden 
Synergien können genutzt werden. 
Weitere Infos unter : https://www.cdi-projekte.de/ueber-uns/leitung. 
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